

Eliminó a seis miembros de la unidad naval de Hamas

Israel bombardeó más de 250 objetivos en Gaza

- El ejército israelí reiteró además la prohibición a los palestinos de Gaza de entrar al mar, advirtiendo que cualquier violación será sancionada.

En las últimas 48 horas, la Fuerza Aérea de Israel llevó a cabo más de 250 ataques contra objetivos vinculados a grupos terroristas en la Franja de Gaza, como parte de la operación militar en curso. Según informó el ejército israelí, entre los blancos alcanzados se encuentran edificios con explosivos, depósitos de armas, lanzadores de misiles antitanque, túneles, puestos de francotiradores y otras infraestructuras de Hamas y la Yihad Islámica Palestina.

En paralelo, las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) confirmaron la eliminación de seis altos miembros de la

unidad naval de Hamas, presuntamente responsables de planear ataques marítimos contra civiles y soldados israelíes, además de haber participado en la organización del ataque del 7 de octubre de 2023.

Entre los abatidos figuran Rahab Abu Zuheiban, comandante naval en Gaza; Ahmad Ali, su sucesor; Jamal Al Baba, a cargo de la zona central; Rami Salah, en el norte de la Franja; Mohammed Kasha, en Rafah; y Omar Abu Jalalah, comandante en Jan Yunis. Estos operativos se desarrollaron bajo la ofensiva militar denominada "Carros de Gedeón", en coordinación con la Armada israelí,



el Comando Sur y la Agencia de Seguridad Interior.

Mientras tanto, las tropas israelíes mantienen presencia activa en los barrios de

Shejaiya y Zeitoun, donde han localizado nuevos puestos de observación y depósitos de explosivos utilizados por Hamas.

El ejército israelí reiteró

además la prohibición a los palestinos de Gaza de entrar al mar, advirtiendo que cualquier violación será sancionada. "Instamos a pescadores, nadadores y buceadores a no ingresar al mar. Esta orden está vigente desde el 7 de octubre", señaló el vocero militar Avichay Adraee.

La advertencia llega en un contexto donde miles de desplazados viven en carpas cerca de la costa, buscando refugio del calor y los bombardeos. Según medios israelíes, las FDI actúan contra quienes ingresan al mar en zonas profundas, aunque la restricción aplica de forma general.